

Dr. Patrick Fröhlich, Dr.-Martin-Luther-Straße 7, 92237 Su.-Ro.

Stadt
Sulzbach-Rosenberg
Luitpoldplatz 25
92237 Sulzbach-Rosenberg

Sulzbach-Rosenberg, 06. April 2018

Antrag gem. § 25 Abs. 1 Geschäftsordnung des Stadtrats Sulzbach-Rosenberg
betreffend die Errichtung eines zentralen Anmeldeportals für die Kinderbetreuungseinrichtungen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit stellen wir im Namen der CSU-Fraktion den Antrag, dass die Stadt Sulzbach-Rosenberg ein zentrales Anmeldeportal für die Kinderbetreuungseinrichtungen errichten solle und dort die Daten der einzelnen Betreuungseinrichtungen (Öffnungszeiten, Kosten, Mittagsangebot, etc.) aufführen solle.

Begründung:

Zum jetzigen Zeitpunkt läuft die Anmeldung von Kindern in Kinderbetreuungseinrichtungen, also in Kindergärten und Kinderkrippen, im Stadtgebiet derart ab, dass die Eltern sich persönlich bei der Einrichtung melden und dort einen Platz beantragen. Da bekannt ist, dass die Plätze sehr knapp bemessen sind bzw. wie in diesem Jahr nicht ausreichen, wird für das gleiche Kind nachvollziehbarerweise in mehreren Betreuungseinrichtungen ein Platz beantragt.

Dies führt nicht nur zu einem enormen Abstimmungsaufwand zwischen den einzelnen Betreuungseinrichtungen, sondern vor allem auch zu Doppel- und Dreifachmeldungen und damit zu großer Unsicherheit bei den betroffenen Eltern.

Um dies künftig zu vermeiden, den Eltern Sicherheit zu geben und den Kinderbetreuungseinrichtungen den Aufwand zu vermindern und somit das Vorgehen zu vereinfachen, beantragen wir die Einrichtung des genannten Anmeldeportals durch die Stadt.

Dabei halten wir mehrere Punkte für erforderlich: Zum einen sollen die Eltern die Anmeldung für die Kindergärten ihrer Wahl mit entsprechender Reihung über ein städtisches, zentrales Anmeldeportal vornehmen können und sich dort stets nach dem aktuellen Stand ihrer Anmeldung informieren können. Gleichzeitig halten wir es für wichtig, dass die Zusage oder Ablehnung der Plätze der Anmeldungen in dem Portal weiterhin dezentral durch die Kinderbetreuungseinrichtungen vorgenommen wird und nicht auf die Stadt übertragen wird.

Deckungsvorschlag:

Die Kosten für die Errichtung des zentralen Anmeldeportals sollen in den Haushalt 2018 aufgenommen werden.